

Liebe Eltern, Kinder, Jugendliche und Vereinsmitglieder,

wir freuen uns euch eine verkürzte Weihnachtsausgabe unseres Newsletters der Jugendabteilung für den Monat Dezember 2023 präsentieren zu können. Wir wünschen euch viel Spaß beim Lesen.

Weihnachtliche Grüße der Jugendleitung



Die Jugendabteilung des FV Bellenberg bedankt sich recht herzlich bei allen ihren

Übungsleitern, Mitgliedern, Vereinsmitarbeitern, Sponsoren, Eltern, Freunden, Fans und Gönnern

unseres Vereins für Ihre Unterstützung und Ihren unermüdlichen Einsatz und wünscht Euch allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten und gesunden Rutsch ins neue Jahr 2024!

Vor allem unseren **Spielerinnen** und **Spielern** wünschen wir eine schöne Weihnachtszeit, großartige Geschenke und für das neue Jahr 2024 viele Tore, Erfolgserlebnisse und Gesundheit!

Gemeinsame Weihnachtsfeier unserer Jüngsten

Die diesjährige Weihnachtsfeier unserer E- und F-Jugend- und Bambinis war ein schöner Abend voller Freude und festlicher Stimmung. Unter dem etwas verregneten Nachthimmel versammelten sich die Familien mit ihren Kindern zu einem außergewöhnlichen Fest im Freien, das mit kleinen Lagerfeuern in Feuerkörben eine warme, einladende Atmosphäre schuf.

Die Feierlichkeiten begannen mit einer zauberhaften Nachtwanderung, begleitet von strahlenden Fackeln, leuchtenden Laternen und funkelnden Lichtern. Der Spaziergang im Einbruch der Dunkelheit versetzte alle in Vorfreude auf die versprochene Überraschung.



Ein Höhepunkt des Abends war der Besuch des Nikolaus, der in seinem prächtigen Gewand erschien und zusammen mit seinem Helfer Knecht Ruprecht für strahlende Kinderaugen sorgte. Mit ermutigenden Worten und auch dem ein oder anderen Schuss Tadel verteilte der Nikolaus seine Weisheiten. Die Überraschung war perfekt, als jedes Kind ein sorgfältig ausgewähltes Geschenk erhielt, das Freude und strahlende Gesichter hervorrief.





Trotz des unglücklichen Wetters, das uns mit ein wenig Nässe überraschte, ließen sich viele von uns nicht entmutigen. Gemeinsam genossen wir Weihnachtsmusik, wärmenden Glühwein und Kinderpunsch sowie ein warmes Essen unter freiem Himmel. Es war eine Nacht, die trotz des Regens alle Herzen erwärmte und vielen Kindern in Erinnerungen bleibt.

Der Abend war ein schönes Erlebnis und erfüllte uns mit viel Freude, so dass wir uns bereits jetzt vorstellen können, auch im nächsten Jahr eine solche Weihnachtsfeier unter freiem Himmel zu organisieren. Es war ein Fest der Gemeinschaft, einer gewissen Magie und strahlender Kinderaugen – eine Nacht, die uns alle in vorweihnachtliche Stimmung versetzte und uns hoffentlich für lange Zeit in Erinnerung bleiben wird.

Wichtiger Hinweis und Ausblick

Wie bereits in der Oktoberausgabe erwähnt, findet am **09. März 2024** der nächste **Kleidermarkt** statt. Der Aufbau erfolgt am 08. März 2024. Wir bitten euch Eltern nochmals diesen Termin vorzumerken und zählen auf eure zahlreiche Unterstützung.

Leider konnte euch die Redaktion aus zeitlichen Gründen nicht wie für die Novemberausgabe angekündigt, die Bedeutung solch einer Veranstaltungen für unsere Jugendleitung bzw. für die Jugendkasse näher vorstellen. Die Vorbereitung der gemeinsamen Weihnachtsfeier unserer Jüngsten war zeitintensiver als gedacht. Wir werden das in der nächsten Ausgabe nachholen.

Abschließend wünschen wir euch eine besinnliche Zeit und tankt Kraft in diesen unruhigen Zeiten!

Herzliche Grüße und eine ruhige Zeit wünscht euch das Jugendleiterteam Chris, Ulf, Simon, Lydia und Andreas